

Wer wird Tulpenprinzessin?

Hingehen: Das Geheimnis wird am 8. November im Schloss Moyland gelüftet

BEBURG-HAU. Wer regiert ab dem 15. November die Narren in Bedburg-Hau? Dieses Rätsel wird bei der Proklamation der neuen Tul-

penprinzessin in der Tiller Mehrzweckhalle am Freitag, 8. November, gelüftet.

Dann fällt der Startschuss für den Bedburg-Hauer

Karneval um 20.11 Uhr im Schloss Moyland. Bürgermeister Peter Driessen wird die närrische Regentin der Session 2013/2014 vorstellen.

len. Das Bedburg-Hauer Tulpenmontagskomitee lädt alle Jecken zu dieser Veranstaltung ein. Der Eintritt ist frei.